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Passez votre commande en quelques clics sur 

www.lcdpgroup.com
Place your order in a few clicks

10 ans d’innovation, de qualité et d’excellence : bienvenue chez LCDP Group

Fort de 10 années d’expérience, LCDP Group (anciennement Ubag) est devenu un acteur incontournable de l’industrie promotionnelle et publicitaire, avec des 
millions de pièces vendues et une réputation solide bâtie sur la qualité, la rigueur et un savoir-faire reconnu.

Notre collection de sacs est aujourd’hui la plus large du marché. Elle off re une diversité inégalée et répond aux besoins spécifi ques de chaque client. L’ensemble de 
nos produits est imprimé à 100 % dans nos ateliers en France, garantissant un contrôle total à chaque étape de la production et une qualité irréprochable.

L’ADN du groupe repose sur un engagement constant envers l’excellence et la performance. Chaque produit est conçu de manière méthodique et ciblée, selon des 
processus rigoureux, et répond à un benchmark extrêmement exigeant. Notre objectif est de proposer des solutions innovantes et performantes, tout en intégrant 
systématiquement l’équation essentielle « prix / qualité », devenue aujourd’hui incontournable pour l’ensemble de nos clients.

L’année 2026 marquera une transition stratégique majeure pour LCDP Group, constituant une étape clé avant le déploiement d’un programme de développement 
ambitieux déjà en cours. En imprimant 100 % de nos produits en France, nous garantissons l’une des empreintes carbones les plus faibles du marché, un avantage 
signifi catif face à nos confrères. Cette démarche nous permet de maîtriser notre impact environnemental tout en proposant des produits de qualité supérieure, 
dans une logique de développement durable qui guide l’ensemble de nos actions et qui deviendra très rapidement une exigence incontournable dans la chaine 
d’approvisionnement.

LCDP Group, un choix gagnant et serein pour l’avenir.
Laurent Lafon - Président

10 years of innovation, quality and excellence : welcome to LCDP Group

With 10 years of experience, LCDP Group (formerly Ubag) has become a key player in the promotional and advertising industry, with millions of pieces sold and a 
solid reputation built on quality, rigor and recognized know-how.

Our collection of bags is today the widest on the market. It off ers unparalleled diversity and meets the specifi c needs of each client. All of our products are 100% 
printed in our workshops in France, guaranteeing total control at each stage of production and impeccable quality.

The group’s DNA is based on a constant commitment to excellence and performance. Each product is designed in a methodical and targeted way, according to 
rigorous processes, and meets an extremely demanding benchmark. Our goal is to off er innovative and effi  cient solutions, while systematically integrating the 
essential equation «price / quality», which has become today unavoidable for all of our clients.

The year 2026 will mark a major strategic transition for LCDP Group, constituting a key step before the deployment of an ambitious development program already 
underway. By printing 100% of our products in France, we guarantee one of the lowest carbon footprints on the market, a signifi cant advantage over our colleagues. 
This approach allows us to control our environmental impact while off ering superior quality products, in a logic of sustainable development that guides all of our 
actions and which will very quickly become an essential requirement in the supply chain.

LCDP Group, a winning and serene choice for the future.
Laurent Lafon, Chairman

Bienvenue,
Welcome,

fête ses 10 ans.
celebrates its 
10th anniversary.

www.ubagcollection.com
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Bags for you, bags for all.
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À la mode !
· Les essentiels· Les valeurs sûres· Les indémodables· Les grands classiques· Les nouveautés

Le fait en France
par UBAG pages 22-29
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MAXI TOTE BAG Kate page 23

GOOD DEAL 
Joy page 12

MUST HAVE 
Sunset page 9

c’est  l’accessoire indispensable  au  quotidien  ! Sac  de  sport, de  
courses, de  shopping  il  transporte  tout  sans exception, se  plie, se  
déplie  à  l’envi, se  prête, s’offre, s’échange, s’affiche  en coton, en jute, 
recyclé, éco-certifié, il est réutilisable à l’ infini, réduit  l’impact  
environnemental  pour  mieux  respecter  la  planète. En  couleur, uni, 
à  motifs, naturel, il  s’accorde  à  vos tenues et  vous donne  du  style. 
Changez-en  selon  les saisons ou  les grands événements ! Personnalisé
à  vos couleurs et  votre  marque, il  devient  un  formidable  support  
de communication, une  opportunité  unique  de  vous représenter, de  
diffuser  des messages de  façon  originale  et  de  marquer  les esprits. 
C’est  aussi  un  moyen  efficace  de  fidéliser  et  de  renforcer  le  lien  
avec  le  client  et  de  conquérir  de  nouvelles cibles. Vous avez la  fibre  
végétale  ? Optez pour  un  sac  éco-responsable  pour  véhiculer  vos 
valeurs RSE. Concevez le  sac  dont  vous rêvez, qui  vous ressemble. 
Exprimezvotre  originalité, ajoutez votre  touche  personnelle, jouez avec  
les couleurs, apposez votre  logo, amusez-vous en  variant  les formes, 
les mots, la  typo, la matière, les formats : les possibilités sont  infinies !

it’s a must-have accessory for everyday life! For the gym, for your 

groceries, for a shopping trip... It carries anything you might want to 

carry, folds up, folds out again whenever needed, can be lent, given, 

swapped, shown off... It comes in cotton or jute, recycled and eco-

certified, can be endlessly reused and reduces your environmental

impact so you can be kinder to the planet. Coloured, patterned or 

plain, there’s one to add style to any outfit. Swap them according to 

the seasons or for big events! Customized with your colours and 

your branding, it becomes an excellent promotional item, a unique 

opportunity to get yourselves out there, spread messages in an 

original way and really leave an impression. It’s also an effective way 

to strengthen connections with customers, create loyalty and conquer 

new markets... Got a green streak? Opt for an eco-friendly bag to 

convey your CSR values. Design your ideal bag, a bag that represents

who you are. Express your originality, add your own touch, play

around with colours, add your logo, have fun changing up shapes, 

words, fonts, materials and sizes - the possibilities are endless!
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L’empreinte carbone 
la plus basse 
du marché

Livraison en France 
sous 24 à 48h 

maximum
(hors Corse)

Des produits 
innovants dans des 
matières toujours 

plus respectueuses 
de l’environnement

Expédition de 
vos commandes 
sérigraphiées et 

numériques sous 
5 jours ouvrés 

maximum

CO2
Jours 
max5

24/48
heures max

100%
de nos commandes

personnalisées

sont imprimées en France par des salar
iés

fra
nc

ais
.

10
0%

of
ou

r c
us

tom
ord

ers
are printed in France by French employees.

Depuis plusieurs années, LCDP Group c’est 100% de marquages réalisés 
en France pour privilégier l’économie du pays dans lequel nous vivons. 
Les bénéfi ces sont multiples, de la qualité à la proximité, un meilleur contrôle 
et la création d’emplois sur le territoire français. La réduction de l’impact 
environnemental et des économies pour le consommateur sont aussi des 
avantages considérables. 

Marquez LCDP Group, c’est marquer FRANÇAIS !

4 5

millions 
de pièces 
en stock

10M
pieces

produites 
par jour

30 000

Une démarche RSE 
toujours en mouvement

A CSR approach always moving



Le STANDARD 100 by OEKO-TEX® est un label de qualité 
qui garantit que les produits ne contiennent pas de substances toxiques, visant 

à certifi er les qualités sanitaires et écologiques des textiles et cuirs ; Garantissant 
l’absence de produits toxiques pour le corps et pour l’environnement. Oeko-Tex 
désigne également l’Association Internationale pour la Recherche et l’Essai des 

Textiles Écologiques composée de 18 instituts de recherche indépendants. Tous 
les sacs coton de la collection Ubag sont certifi és Oeko-tex n°15.HIN.71730 

HOHENSTEIN HTTI.

The STANDARD 100 by OEKO-TEX® is a worldwide standardized testing and certifi cation 
system for all raw, semi-fi nished and fi nished textile products at all processing stages as well 

as for all accessory materials.

Fairtrade/Max Havelaar : Fair trade est un terme anglais 
qui correspond en français au commerce équitable, un système d’échange basé 
sur la recherche d’une plus grande équité que dans le commerce conventionnel. 
Ce système consiste plus concrètement en un partenariat commercial fondé sur 

le dialogue, la transparence et le respect. Le commerce équitable favorise le 
développement durable, protège les producteurs et tente de sensibiliser l’opinion sur 
ces enjeux. Principes : le paiement d’un prix juste, l’égalité entre les sexes, le respect 

de bonnes conditions de travail, etc…

Fairtrade connects consumers, consumers, businesses and small producer organizations and 
changes trade through more equitable prices for smallholder families, as well as humane 

working conditions and dignifi ed income people employed in plantations in developing 
countries.

GOTS La certifi cation permet la commercialisation de tous textiles biologiques 
dans le monde entier avec un cahier des charges permettant :

• Procédés de production et de transformation respectueux de l’environnement
• Respect et Amélioration des conditions de travail
• Promotion de l’utilisation de fi bres biologiques

• Interdiction d’intrants dangereux comme les métaux lourds toxiques, les solvants 
aromatiques, etc.

 Associé au logo GOTS, les produits commercialisés sont donc contrôlés comme 
conformes aux cahier des charges GOTS, gage de garantie tout au long de la fi lière 

jusqu’aux consommateurs.

The GOTS Organic Textile Reference System is recognized as a global reference for textiles 
made from organic fi bers. It sets high-level environmental criteria throughout the organic 

textile supply chain and also requires compliance with social criteria.

Global Recycled Standard : La certifi cation GRS permet 
d’offi  cialiser une allégation d’étiquetage sur la composition d’un produit. 
Tous les maillons de la chaine de production doivent être certifi és pour 

garantir la traçabilité et la teneur en éléments recyclés dans le produit fi ni 
CU810858GRS-2022-00167664.

GRS certifi cation enables a labelling claim to be made about the composition of a product. 
Every link in the production chain must be certifi ed to guarantee traceability and the recycled 

content of the fi nished product.

BSCI : La Business Social 
Compliance Initiative

Initiative menée par des entreprises 
qui se sont engagées à améliorer les 

conditions de travail dans leurs chaînes 
d’approvisionnement internationales.

An initiative led by companies committed 
to improving working conditions in their 

international supply chains. 
OHSAS 18001 : 2007

Un modèle de système de gestion de la 
santé et de la sécurité au travail.

A model occupational health and 
safety management system. 

ISO 9001 : 2015
Spécifi e les exigences relatives au 

système de management de la qualité.

Specifi es the requirements for the quality 
management system.

ISO 14001 : 2015
Norme internationalement reconnue 

qui établit les exigences relatives 
à un système de management 

environnemental.

An internationally recognized standard 
that establishes the requirements for an 

environmental management system.

CU810858

Certifi é jusqu’au bout des anses,
Certifi ed to the very ends of the handles
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LCDP Group, c’est également un service sur mesure 
performant, à votre écoute et toujours au fait des dernières 
tendances ! LCDP Group is also a special high-quality manufacturing service, 

guided by listening to customers’ wishes and always at the cutting edge!

Une fois que tous ces paramètres seront finalisés, nos équipes mettront tout en œuvre pour vous réaliser un produit à la hauteur 
 de vos souhaits, dans le respect de votre cahier des charges, du délai de livraison et de votre budget.

Once all details have been setted, our teams do as much as possible to meet your requirements, complying with your specifications, delivery times and your budget.
*Pour des raisons de confidentialité, les logos ne sont pas les logos originaux des commandes reçues.

For confidentiality reasons, the logos are not the original logos of the orders received.

Votre commande  
100% personnalisée en import direct.

Your 100% personalized order in direct import.

Autre chose ? You want more? 
+33 (0)1 79 97 07 67 | www.lcdpgroup.com

1  Avec vos logos With your logos 
Impression sérigraphique, broderie, paillettes, 
encre gonflante, transfert, etc.
Silkscreen printing, embroidery, glitter, raised ink, transfer, etc.

2  Votre matière The fabric 
Non tissé, coton,polyester, PP, etc.  
Non-woven, cotton, polyester, PP, etc.

3  Vos dimensions de poignées 
Your dimensions of handles

4  Votre coloris Your colour

5  Votre taille de sac Your bag size 
Largeur x hauteur x soufflet Width x height x gusset

6  Vos finitions spécifiques 
Your Special finishes 
Velcro, fermeture éclair, hangtag, etc.  
Velcro, zippér, hangtag, etc.

7  Un conditionnement  
sur mesure Made-to-measure packing 
Polybag, gencod sur carton, étiquette 
personnalisée, etc.  
Polybags, EAN-barcode on boxes, personalised labels, etc.

Sur Mesure : Demandez-nous la lune,  
on prépare déjà la fusée.

CUSTOM MADE : Ask us the moon, we’re already building the rocket.

8 9



« Put your UPRON. 
Show your style. »

UPRON conçoit des tabliers pensés pour allier 
utilité, durabilité et esthétisme.

Les produits UPRON offrent confort,  
résistance et finitions soignées.

Chaque tablier est imaginé comme un véritable 
support d’image, capable de valoriser ceux qui le 

portent et de s’inscrire dans le temps.

Que vous soyez artisan, barista ou créateur,  
UPRON accompagne vos gestes au quotidien.  

Chaque couture, poche, attache est conçu pour 
être à la fois pratique et élégant. 

Plus qu’une protection, c’est une expression : votre 
tablier devient l’expression de votre savoir-faire.

Mettez un tablier, affirmez un style !
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NEW 
NEW  Tommy 14-15
NEW  Tyler 16-17
NEW  Teddy 18-19
NEW  Timéo 20-21
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NEW   
 Tommy 220

80% recycled cotton - 20% recycled polyester

   
CU810858

 

Tablier coton/polyester recyclé double poche avant
Apron in recycled cotton/polyester with double front pocket
 
220gsm | 80% coton recyclé / 20% polyester recyclé | 70×100cm | Double poche avant
Longueur des liens : 100 cm
Hauteur de la zone poches : 67 cm 
Zone de marquage/print area :  Zone1 : 15x12cm | Zone2 : 25x12cm | Zone3 : 14x12cm

 25  50 | 10kg | 60x40x25cm

OUTSIDE LABEL

67cm 100cm

70cm

325

350

365

370

380

3 3

2
1

14 15

Double poche 
Double pocket



NEW   
 Tyler 180

35% recycled cotton - 65% recycled polyester

   
CU810858

 

Tablier en coton recyclé double poche avant 
Apron in recycled cotton with double front pocket
 
180gsm | 80% coton recyclé / 20% polyester recyclé | 70×100cm | Double poche avant
Longueur des liens : 100 cm
Hauteur de la zone poches : 40 cm 
Zone de marquage/print area :  Zone1 : 15x12cm | Zone2 : 25x12cm | Zone3 : 14x12cm

 25  50 | 8kg | 60x40x20cm

OUTSIDE LABEL

67cm 100cm

70cm R010 R077R057 R080

3 3

2
1

16 17

Double poche 
Double pocket



NEW   
 Teddy 150

35% recycled cotton - 65% recycled polyester

   
CU810858

 

Tablier en coton recyclé avec 1 poche avant 
Apron in recycled cotton with one front pocket
 
150gsm | 35% coton recyclé / 65% polyester recyclé | 60×90cm | 1 poche avant
Longueur des liens : 100 cm
Hauteur de la zone poches : 20 cm 
Zone de marquage/print area :  Zone1 : 15x12cm | Zone2 : 25x12cm | Zone3 : 20x12cm

 25  50 | 8kg | 60x40x20cm

OUTSIDE LABEL

90cm

60cm
R001 R080

3

2
1

18 19

Poche simple 
Simple pocket



NEW   
 Timéo 150

35% cotton - 65% polyester

   

Tablier coton-polyester double poche avant 
Apron in cotton-polyester with double front pocket
 
150gsm | 35% coton / 65% polyester | 75×100cm | Double poche avant et sangle cou réglable
Longueur des liens : 100 cm
Hauteur de la zone poches : 20 cm 
Zone de marquage/print area :  Zone1 : 15x12cm | Zone2 : 25x12cm | Zone3 : 14x12cm

 25  50 | 8kg | 60x40x20cm

90cm

75cm

40cm

Double poche 
Double pocket

002 020 057 071010 026 063 080

3 3

2
1

20 21




